

# Im Chor des Aventin singen – Lebensfreude pur

Züri borg zeit un  
Rubrik "Fit im

Am 1. Oktober hat der Chor des Aventin das Aventin-Lied im «AVENTIN – Leben im Alter» uraufgeführt.

Man kann es kaum glauben, dass es nun bereits ein Jahr her ist, seit das ehemalige Alters- und Pflegewohnheim Neumünster in «Aventin – Leben im Alter» umbenannt wurde.

Im Hinblick auf diese Geburtstagsfeier ergriff Chorleiter Benjamin Blatter die Initiative und komponierte ein schwungvolles Lied zu Ehren der Jubilarin. Die Musik und der Refrain, der auch aus der Feder des Chorleiters stammt, gefiel den Sängerinnen und Sängern und allen, die sie hörten. Das Lied hatte nur noch einen kleinen Mangel: Es hatte noch keinen Text für die Strophen!

Wie das im Aventin üblich ist, involvierte die Geschäftsführung die Bewohnerinnen und Bewohner im Rahmen einer Umfrage. Viele von ihnen ergriffen die Gelegenheit festzuhalten, was sie mit dem Leben im



Der Chor des Aventin singt drei- bis viermal jährlich an Veranstaltungen.

Foto: zvg.

Aventin verbindet: Sie freuen sich daran, selbstbestimmt wohnen zu können und genussvoll zu schmausen. Sie schätzen die Gemeinsamkeit bei Sport und Spiel und na-

türlich an den schon legendären, regelmässig stattfindenden Abendveranstaltungen. Sie geniessen den wundervollen Garten und die Hilfsbereitschaft der Mitarbeitenden.

Aus solchem Stoff entstand das wunderbare Aventin-Lied, eine einmalige Sache, auf die alle Bewohnerinnen und Bewohner des Aventin stolz sind. Der Chor studierte für die Geburtstagsfeier vom 1. Oktober nicht nur dieses Highlight ein, sondern ebenfalls die Ode «Freude schöner Götterfunken» von Ludwig van Beethoven.

Auch die Leserinnen und Leser können die Freude am Singen und an der Gemeinsamkeit mit dem Aventin teilen, indem sie im Chor mitmachen. Der Chor des Aventin singt drei- bis viermal jährlich an öffentlichen Veranstaltungen des Hauses. Gepröbt wird an jedem ersten und dritten Freitag im Monat von 14.30 Uhr bis 15.30 Uhr im Vortragssaal des Aventin an der Minervastrasse 144. Im Anschluss an die Chorprobe offeriert das Haus den begeisterten Sängerinnen und Sängern Kaffee und Kuchen in gemütlicher Runde. (pd./pm.)

Einen ersten Eindruck vom «Aventin»-Lied und unserem Chor erhalten Interessierte auf der Homepage unter [www.aventin.ch](http://www.aventin.ch).